

ゲームにお菓子、楽しみがいっぱい

子ども会お楽しみ会

5月26日、たくさんの子どもたちが集まった子ども会お楽しみ会が開催されました。会場のふれあいプラザには、ヨーヨー釣りやペットボトルボウリングなどのゲーム、お菓子やホットドックなどの食べ物が用意され、チケットを手にした子どもたちは思い思いに会場を回って、楽しい半日を過ごしました。



高く積むのは意外に難しい空き缶積み



出来たてのホットドック、おいしいよ！

暴力団排除条例に基づく協定書を締結

平成24年9月に施行された「神崎町暴力団排除条例」に基づき、神崎町では香取警察署と協定書を締結しました。

5月23日、役場において調印式が行われました。これにより、警察署との連携を強化して情報交換や具体的事案への対応を積極的に推進していきます。

神崎町では、町民の皆さんが安全で安心して暮らせるよう、関係機関と連携して取り組んでいきます。



協定書を取り交わす石橋町長と小島香取警察署長

第53回神崎町民ゴルフ大会

5月27日、神崎カントリー倶楽部を会場に恒例となりました第53回神崎町民ゴルフ大会が開催されました。

初夏のさわやかな陽気の中、31名の参加者がベストスコアを目指して競い合いました。大会結果は次のとおりです。

- 一般の部 優勝 大野 公昊さん
- シニアの部 優勝 岡野美喜雄さん
- ベストグロス 大竹 英夫さん



優勝おめでとうございます
(写真右から大竹さん、大野さん、岡野さん)